



Radios Universitarias, de las aulas al dial.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 20-01-2012

Duración: 19' 08"

La radio universitaria vive en la actualidad en España una etapa de expansión y entre algunos de sus valores se encuentra la de crear una fidelidad consolidada hacia este medio de información en un público mayoritariamente joven. No deja de ser una radio especializada y temática pero con numerosas posibilidades desde el punto de vista de la producción y la información.

Participan:

Eduardo García Matilla, Consultor Medios de Comunicación; Paloma Contreras, Directora de Uniradio, Universidad de Huelva; José Ignacio Aguaded, Vicerrector de Tecnologías y Calidad Universidad de Huelva; Miguel Ángel Ortiz, Presidente ARU.

Producción y realización: CEMAV